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５－１

県 民 連 合 １０番 荒 秀 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県民の安全・安心の確保について 知 事 危 機 管 理 課

県民の安全・安心を確保するため、様々な危機事象にどの

ように取り組むのか、知事の考えを尋ねたい。

二 新型コロナウイルス感染症対策について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、感染拡大の第二波に備え、病床の確保にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

三 新規就農者の確保について 農林水産部長 農業担い手課

県は、新規就農者をどのように確保していくのか尋ねた

い。

四 中傷等のない人権に配慮した社会づくりについて 生活環境部長 男 女 共 生 課

県は、人権への理解を深めるため、どのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

五 再生可能エネルギーについて 〃 環 境 共 生 課

県は、太陽光発電所等の立地に伴う環境への影響を低減す

るため、どのように対応しているのか尋ねたい。

六 県立高等学校改革について 教 育 長 教 育 庁

１ 県立高等学校改革懇談会の進捗状況について、県教育委

員会に尋ねたい。

２ 新地高等学校と相馬東高等学校の統合について、地域の

意見にどのように対応していくのか、県教育委員会の考え

を尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 里親制度の推進について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、より良い里親制度の実現にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

八 不登校対応について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、公立小中学校における不登校の児童生

徒にどのように対応していくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、県立高等学校における不登校の生徒に

どのように対応していくのか尋ねたい。

九 英語教育について 〃 〃

県教育委員会は、公立小学校における英語教育の充実にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 県立高校旧校舎の解体について 〃 〃

旧相馬女子高等学校の校舎等の解体を早期に進めるべきと

思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。


